

## Optimización del acueducto urbano de San Alberto muestra cada vez mayores avances

San Alberto, puerta del Caribe colombiano, disfrutará de mayor calidad en el acueducto urbano gracias al proyecto de optimización que allí se ejecuta desde Aguas del Cesar S.A. E.S.P., gestor del plan departamental de agua.

Hasta ese municipio se desplazaron funcionarios del área técnica de esta entidad, para corroborar la ejecución de este proyecto que, sin importar las afectaciones generadas por la temporada invernal, a la fecha presenta un avance del 78.8%. En este sentido cabe destacar que ya está listo el tanque de almacenamiento, que tiene una capacidad de 1.333 metros cúbicos, mientras que el tanque de contacto o de cloración se encuentra en construcción.

Así mismo, resaltó que la nueva planta de tratamiento de agua potable ya tiene módulos instalados: la cámara de entrada, dos floculadores, dos sedimentadores y los filtros. Paralelamente se están realizando las conexiones internas entre estos módulos.

El proyecto de optimización del acueducto urbano de San Alberto es financiado 100% por el departamento del Cesar.

Para mayor información:  
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233